

Rund 100 Bürger auf den Beinen

"Bunt statt Braun": Proteste "gegen Rechts" in der Kurstadt Bad Pyrmont

Bad Pyrmont (wbn). Gut hundert Personen haben am Wochenende in Bad Pyrmont an einer Protestaktion „gegen Rechts“ teilgenommen.

Das berichtet der heimische Sender „Radio Aktiv“. Unter den Bürgern befanden sich auch Vertreter verschiedener Parteien und öffentlichem Leben in der Kurstadt. Zu der Aktion hatte die Pyrmonter Interessengruppe „Bunt“ aufgerufen. Anlass war eine Tagung des Instituts für Staatspolitik im Ostheim, das als Verbreiter rechter Ideologien gelte.

Fortsetzung von Seite 1

Aus Sicht der Polizei verliefen Mahnwache und der Spaziergang unter dem Motto „Bunt statt Braun“ wie erwartet friedlich, zog der Leiter des Einsatz- und Streifendienstes, Polizeihauptkommissar Arnold Schiffling eine positive Bilanz.